

## HINTERGRUND

---

### Finanzielle Bildung für Jugendliche an Schulen

„Der Geldlehrer“ ist ein gemeinnütziger Verein, der überwiegend in Deutschland tätig ist. Ziel ist die Förderung finanzieller Grundbildung ab der 9. Klasse. Ehrenamtliche Geldlehrer unterrichten mindestens 22 Stunden praktische Finanzmathematik und Finanzwissen an öffentlichen Schulen. Die Finanzierung erfolgt durch Mitgliedsbeiträge, Ausbildungsgebühren und Spenden, unabhängig von Lobbyeinflüssen. Ziel ist, jungen Menschen eine solide finanzielle Basis für ihren Start ins Berufsleben zu vermitteln. Jörg Uhlenbrock ist zertifizierter Geldlehrer, derzeit der Einzige in Nordhessen.